



Diputados de Morena proponen modificar la Ley General de Protección Civil

Los diputados de Morena están proponiendo que haya un cambio a la Ley General de Protección Civil para que las alertas a los desastres las hagan cada estado. ¿Por qué? pa'que no regañen al 'viejito'. Es quitarse la culpa porque, lo que todo el mundo dijo cuando sucedió el Otis, el gobierno no avisó. ¡Diputados, mejor pónganse a jalar! Trabajen en otra cosa, está urgente el tema del Fonden, es más, pónganse a hacer despensas.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!983?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!983&authkey=!AKXqmSJ08yyZ6EY&ithint=video&e=BZgc3z>